

Cuba ratifica compromiso de fortalecer nexos con Unión Económica Euroasiática



Marrero Cruz confirma las sinergias que se van creando en el ambiente empresarial entre los miembros de la UEEA. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 31 ene (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz ratificó este viernes el compromiso de su país de fortalecer los nexos económicos, comerciales, financieros y de cooperación con la Unión Económica Euroasiática (UEEA).

Al participar de manera virtual en la reunión del Consejo Intergubernamental Euroasiático, el jefe de Gobierno cubano destacó las fortalezas y oportunidades de desarrollo de esos lazos en sectores como la industria farmacéutica y biotecnología, la producción de alimentos y la industria en sentido general.

Agradeció a todos los miembros plenos de la Unión Euroasiática y a sus Estados observadores, las muestras de apoyo y solidaridad, sobre todo durante el último período, que –dijo- ha sido especialmente complejo para Cuba.

Marrero Cruz señaló que el fortalecimiento de los vínculos con Belarús y Armenia, así como la participación de una amplia delegación de empresarios cubanos en un panel sobre Cuba en el contexto del III Foro Económico Euroasiático, confirman las sinergias que se van creando en el ambiente empresarial.

“Cuba continuará en el presente año su proceso de inserción efectiva en la Unión Euroasiática, sobre la base de un intercambio más dinámico y multisectorial con sus Estados miembros y observadores”, apuntó.

El primer ministro dijo que 2025 constituye un año de especial significación para Cuba, debido a que en diciembre próximo se conmemora el quinto aniversario de su incorporación a esta prestigiosa organización como país Observador.

En ese sentido, reafirmó la voluntad de su nación de materializar los objetivos y metas comunes ante los nuevos retos y desafíos que se presenten.

Cuba se incorporó como Estado Observador a la UEEA el 11 de diciembre de 2020. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375538-cuba-ratifica-compromiso-de-fortalecer-nexos-con-union-economica-euroasiatica>



Radio Habana Cuba